

## **Ningbo Jifeng wird Grammer-Mehrheitsaktionär**

Der chinesische Zulieferer Ningbo Jifeng, der Kopfstützen und Mittelarmlehnen herstellt, hat die Aktienmehrheit bei Grammer übernommen. Knapp 59 Prozent der Anteilseigner haben das Übernahmeangebot durch ein mit Ningbo Jifeng verbundenes Unternehmen angenommen. Mit dem Anteil von 25,56 Prozent, der dem chinesischen Unternehmen bereits zugerechnet wird, kommt der strategische Partner des Amberger Automobilzulieferers nun auf insgesamt 84,23 Prozent des Grundkapitals.

Ningbo Jifeng hatte Ende Juni 2018 ein Übernahmeangebot an die Aktionäre veröffentlicht. Zuvor hatten Grammer und Ningbo Jifeng eine umfassende Investorenvereinbarung für den Fall des erfolgreichen Übernahmeangebots geschlossen. Diese Vereinbarung umfasst weitreichende Garantien für Arbeitsplätze, Standorte sowie geistiges Eigentum und Know-how und sichert die weitere Unabhängigkeit des Unternehmens. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Grammer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Grammer